

# LES ANARCHISTES ET LA REVOLUTION

CONFERENCE-DEBAT avec MICHEL AUVRAY

A l'heure où seul un discours commémoratif est produit pour le bicentenaire de la révolution française, il est certain que ceux et celles qui croient encore en 1989 à la possibilité d'une Révolution doivent chercher dans le passé des enseignements et y puiser une force qui leur permettra d'accomplir des changements profonds, d'accomplir la Révolution.

Pour cela, un regard critique doit être porté sur les événements qui ont présidé à la naissance de la "démocratie". Les célébrations du bicentenaire de la Révolution sont l'occasion pour la Gauche Jacobine de faire passer sa tambouille patriotarde et nationaliste. Chevènement, Jospin et les autres ne ratent pas une occasion pour tenter d'asseoir le consensus autour de l'Etat-Nation et de son armée.

L'année de la célébration de la Déclaration des droits de l'homme et du citoyen, il est bon de rappeler que l'Etat réprime ceux qui refusent le service national, héritier de l'armée de conscription de l'an II : Pierre Serres a été jugé à Toulouse pour la 4<sup>ème</sup> fois, Bruno Guilloré est en prison pour un an depuis le 1<sup>er</sup> mai à Amiens.

Les nouveaux accords Armée-Ecole, la volonté d'élargir le service national, en utilisant massivement les appelés à des tâches que pourraient fort bien remplir des salariés (secteur social, éducation, sécurité civile, etc), les sommes énormes englouties dans les projets de chars, d'avions et autres sous-marins, tout cela est révoltant.

Au moment où en Chine, comme partout, l'armée est le bourreau du peuple, cette conférence sera l'occasion d'expliquer à travers une étude historique ce qu'est l'armée et la conscription depuis la Révolution et quelles sont leurs fonctions dans notre société.

Ce sera l'occasion de rappeler qu'en 1989, bien des bastilles restent à prendre

au **CRATERE**

95, gd rue St MICHEL

le Mardi 13 juin à 20h30

**Fédération  
Anarchiste**

Groupe Albert Camus

Contact C/O CEAC 1 bis rue Gramat 31000 TOULOUSE